News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 238

Le 17 décembre 1992

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Michael R. Bell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès du Royaume des Pays-Bas.

M. Bell, Baccalauréat en commerce (sciences économiques), Université Queen's, 1961, est entré au ministère du Commerce en 1961. À Ottawa, il a occupé le poste de directeur de la politique et de la planification à la Direction générale du matériel électrique et électronique du ministère de l'Industrie et du Commerce. À Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, il a été sous-ministre adjoint du Secteur de l'Amérique latine et des Antilles, de 1985 à 1988, puis sous-ministre adjoint des Projets spéciaux : mise en oeuvre du COSICS de 1988 à 1990. Il a été affecté à Oslo, à Londres, à Lima, à Madrid et à Moscou. En 1981, il est retourné à Lima en qualité d'ambassadeur, où il est resté jusqu'en 1985. Depuis 1990, il est ambassadeur en Union soviétique, maintenant appelée Fédération de Russie, et vient d'être accrédité simultanément auprès des républiques d'Arménie, de l'Azerbaïdjan, du Bélarus, de Géorgie, du Kazakhstan, du Kirghizistan, du Tadjikistan du Turkménistan et de l'Uzbékistan. M. Bell a épousé Christine McCook et le couple a deux enfants. M. Bell remplace M. Jacques Gignac.

M. Arthur H. Campeau, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur pour l'environnement et le développement durable.

M. Campeau, Baccalauréat spécialisé en sciences politiques et philosophie, collège Loyola, Baccalauréat spécialisé en



droit canonique de l'Université McGill, inscrit au barreau du Québec en 1967 et nommé conseiller de la Reine en 1986, a exercé les fonctions de conseiller spécial pour les affaires internationales auprès du ministre d'Environnement Canada depuis 1989 et, en février 1992, a aussi été nommé ambassadeur et représentant personnel (sherpa) du Premier ministre à la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement (CNUED). Avant ces nominations, et de 1967 à 1989, M. Campeau a exercé le droit comme avocat devant les tribunaux du Québec, la Cour d'appel du Québec, la Cour fédérale et la Cour suprême du Canada, et il a siégé à diverses commissions royales fédérales et À plusieurs reprises entre 1963 et 1969, provinciales. M. Campeau a été chargé de cours en sciences politiques et animateur de séminaires en droit constitutionnel à l'Université McGill.

M. Adriaan C. de Hoog, de Brandon (Manitoba), est nommé consul général à Berlin.

M. de Hoog, Baccalauréat en physique, Université du Manitoba, 1967; Maîtrise en sciences (physique), Université de Saskatchewan, 1969; Doctorat en philosophie (histoire de la science), Université d'Oxford, Angleterre, 1974; boursier de la fondation Cecil Rhodes (Saskatchewan, 1969), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1974. Il a été affecté à Nairobi et à Bonn. À Ottawa, M. de Hoog a travaillé au Service de presse, à la Direction de l'aide et du développement, à la Direction de l'Europe de l'Ouest, à la Direction de l'énergie et des affaires nucléaires, et occupe actuellement le poste de directeur à la Direction de l'environnement. Il a épousé Regina Makowski et le couple a deux enfants. M. de Hoog remplace M. Franco D. Pillarella.

M. Lawrence T. Dickenson, de London (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Indonésie.

M. Dickenson, Baccalauréat en sciences (économie agricole), Université de Guelph, 1968, est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il a été affecté à Vienne, à Belgrade, à Moscou et à Bruxelles (CEE); il a occupé le poste de conseiller (affaires commerciales) au Caire de 1979 à 1981 et celui de conseiller (affaires commerciales) et de consul à Séoul de 1981 à 1984. À Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, à Ottawa, il a exercé les fonctions de directeur aux Relations avec la Communauté européenne de 1984 à 1986, et celles de directeur général aux Relations culturelles internationales de 1986 à 1988. Il a été ambassadeur au Koweït de 1988 à 1992. Il a épousé

Margaret Helen Boyko et le couple a deux enfants. M. Dickenson remplace M^{me} Ingrid Hall.

M. Réjean Frenette, de Québec (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Zaïre, avec accréditation simultanée auprès de la République du Burundi, de la République populaire du Congo et de la République rwandaise.

M. Frenette, B.A., Université de Montréal, 1963; B.Sc. (sciences politiques), Université de Montréal, 1965; Maîtrise (relations industrielles), Université de Montréal, 1967, est entré au Service extérieur du ministère du Commerce en 1967. Il a été affecté à Bonn, à Washington, à Téhéran, à Kuala Lumpur et à Paris (à deux reprises), où il a été ministre-conseiller (commerce/économie) de 1988 à 1992. À Ottawa, il a occupé le poste de directeur adjoint, Planification des ressources humaines, au Service des délégués commerciaux, et, de 1986 à 1988, il a été directeur, Direction de l'expansion du commerce en Asie et Pacifique Sud, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. M. Frenette a épousé Charlotte Dallaire et le couple a deux fils, Martin et Jean-François. M. Frenette remplace M. Claude Laverdure.

M^{mc} Camille Guilbault, de Buckingham (Québec), est nommée Commissaire général de la section du Canada à Expo 93, Taejon, Corée.

M^{mc} Guilbault (brevet d'enseignement spécialisé en enfance exceptionnelle, ministère de l'Éducation du Québec) a été au service du ministère de l'Éducation du Québec de 1967 à 1971, où elle était chargée d'élaborer des programmes destinés aux enfants surdoués. De 1971 à 1984, elle a occupé plusieurs postes au ministère de la Santé et des Services sociaux, dont celui de directrice du Pavillon du Parc, institution pour personnes ayant un handicap mental. En 1984, elle s'est jointe au cabinet du Premier ministre, où on lui a confié la responsabilité des affaires québécoises. De 1987 à 1989, Mmc Guilbault a été Coordonatrice des événements spéciaux au Bureau de gestion des sommets d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. 1989, elle est retournée au cabinet du Premier ministre à titre de Directrice du caucus national chargée des affaires québécoises et a été nommée chef de cabinet adjointe en 1991. Mme Guilbault a épousé Michael Casey.

M. Andrew M. Robinson, de Peterborough (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Royaume hachémite de Jordanie.

M. Robinson, B.A., Université de Trent, 1967; études de troisième cycle, Université de Manchester, Angleterre, 1968 et Université Queen's, 1969; Banff School of Advanced Management, 1990.

M. Robinson est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été affecté à Prague, à Londres, à Beyrouth et au Caire. À Ottawa, M. Robinson a été directeur adjoint, Direction de l'Europe du Nord-Ouest, et directeur adjoint, Direction de l'analyse du renseignement. De 1988 à février 1992, il a occupé le poste de directeur aux Relations avec le Moyen-Orient, et d'août 1990 à avril 1991, il a été simultanément directeur du Groupe de travail sur la crise du Golfe. La secrétaire d'État aux Affaires extérieures lui a décerné, par la suite, la Prime au mérite du Gouvernement du Canada pour son rôle de premier plan durant la crise. M. Robinson est père de trois enfants. Il remplace M. Arthur Percy Sherwood.

M. David M. Stockwell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Éthiopie, avec accréditation simultanée auprès de la République de Djibouti et de la République du Soudan.

M. Stockwell, B.A. avec mention, Université Bishop's, 1963, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Rio de Janeiro, à Pékin et à Islamabad, et à Londres, à titre de ministre-conseiller (administration) de 1981 à 1985. À Ottawa, il a exercé les fonctions de contrôleur régional à la Direction générale des finances et de l'administration, et celles de directeur adjoint à la Direction des relations de travail. De 1980 à 1981, il a été conseiller principal auprès de la Commission royale d'enquête sur la situation dans le service extérieur, et est actuellement à la tête de la Direction générale des biens. M. Stockwell a épousé Susan Scott et le couple a deux enfants. M. Stockwell remplace M. Francis M. Filleul.

 $\underline{\mathbf{M}}^{\mathrm{mc}}$ Mary Vandenhoff, de Stonewall (Manitoba), est nommée consul général à Sao Paulo.

M^{mc} Vandenhoff, B.A., Université Queen's, 1966; M.A., Université nationale autonome du Mexique, 1970; M.B.A., Université de Toronto, 1973, est entrée au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973. Elle a été affectée à Quito à titre de conseillère (affaires commerciales) de septembre 1984 à janvier 1985. À Ottawa, elle a exercé les fonctions suivantes : directrice adjointe à la Direction de l'Asie du Sud et du Sud-Est de février 1984 à mai 1985; directrice adjointe à la Filière des affaires commerciales et économiques de 1985 à 1986; et

directrice, Direction du financement des exportations, des projets d'investissement et des maisons de commerce de 1986 à 1988. Elle a été ambassadeur auprès de la République de Finlande de 1988 à 1992, avec accréditation simultanée auprès de la République d'Estonie depuis 1991. M^{me} Vandenhoff a épousé Jack Vandenhoff et le couple a trois enfants. M^{me} Vandenhoff remplace M. C. William Ross.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires Extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874